

Cher bienfaiteurs Italiens

Je choisis cette période où Christ est ressuscité des morts pour m'adresser à vous.

Grande est ma joie de m'adresser à vous et à travers moi vous puissiez avoir les nouvelles de vos enfants.

*Avant de commencer j'aimerais vous dire merci, **OUI** un grand merci pour l'aide que vous apportez aux enfants de la Côte d'Ivoire.*

Ces petits Orphelins, que la plupart vivaient dans des conditions vraiment pénibles, ont retrouvé le sourire et la joie de vivre.

Cette guerre que nous avons connue avait détruit la vie à beaucoup de familles mais surtout aux enfants. Vous avez écouté votre cœur et aujourd'hui la vie de beaucoup de familles se reconstruit grâce à vous.

Aujourd'hui grâce à vos soutiens ces enfants se portent très bien et leur condition de vie s'est beaucoup améliorée et ils suivent leurs études normalement.

Je vous exhorte à continuer l'œuvre que vous avez commencée car la récompense ne viendra pas de nous les hommes mais c'est Christ qui vous la rendra, c'est pour cela j'ai voulu vous adresser cette lettre de remerciement et de reconnaissance en cette période de Pâques.

Merci de tout cœur et que Jésus Christ vous bénisse vous et toute votre famille sans oublier vos entreprises.

GOUANTO.T.ESTELLE

Zouan-Hounien 10 avril 2010